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Anno scolastico 2018-2019
Verbale n° 5 del Consiglio Istituto

L'anno 2018, il giorno 10 del mese di Dicembre, alle ore 17,30 nei locali della Presidenza dell'istituto
Comprensivo di Panicale-Piegaro-Paciano, in Via Picasso, 2 - Tavernelle, si è riunito il Consiglio di Istituto
così composto:

PRESENTE ASSENTE PRESENTE ASSENTE

FILOMENI BIANCHINI X

GIOVANNA
X TEODOLINDA

BELARDINELLI BRUNIGISELDA X
X MARINAMARCO

CALZONI MICHELE X DORILLOBEATRICE X

CECCHINI FRATINIDANIELA X
KATIUSCIA

X

DORILLO DEBORA X LAROSAAGATA X

FILOSI PAMELA X MENCARELLIPAMELA X

PICCHIO FABIO X PASQUININICOLETIA X



POSTIANDREA X SEGHETIA PAOLA X

ROSICHIARA X CIVICCHIONI ANNA X
MARIA

IIIIIIIIIIIIIIIIIIII RAGNO CARLA X

IIIIIIIIIIIIIIIIIIII
Il

Constata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.
E' invitata a partecipare alla seduta il D.S.G.A.,Sig.ra Caproni arietta, per illustrare gli aspetti di natura
amministrativo contabile.

Presiede il Presidente del Consiglio Istituto Sig.ra Rosi Chiara

Ordine del Giorno:

1)- Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
2)- Iscrizioni anno scolastico 2019/2020;
3)- Open day;
4)- Progetti Cassadi Risparmio;
5) - PTOF:approvazione PianoTriennale Offerta Formativa;
6) -Variazioni di bilancio;
7)- Regolamento d'Istituto;
8)- Patto Educativo di corresponsabilità;
9)- Carta dei Servizi;
10)- Regolamento CCR( ConsiglioComunale dei Ragazzi);
11)- ElezioneComitato di valutazione, art. 1 comma 129, componente genitori e docente
12) - Chiusura Uffici Segreteria
13) -Varie ed eventuali.

Alla seduta del Consiglio sono presenti i sindaci dei comuni di Panicale,Piegaroe Paciano, rispettivamente il
Dott. Giulio Cherubini, il Dott. Ferricelli Roberto ed il Dott. Bardelli Riccardo, gli Assessori del Comune di
Panicale Dott.ssa Prelati Silvia e il Dott. Meloni Marco, invitati a partecipare per aggiornamenti sulle
politiche scolastiche.
Prende la parola la Dirigente ScolasticaDott.ssa Filomeni Giovanna per ringraziare i vari Amministratori per
la loro presenza, per la vicinanza al mondo della scuola, al supporto finanziario all'ampliamento della
offerta formativa che tutte e tre le Amministrazioni hanno garantito per il corrente anno scolastico per poi
chiedere se per la progettualità del prossimo anno l'impegno potrà essere ripetuto.
Prende la parola il Sindaco del Comune di Piegaro che conferma per il prossimo anno lo stesso impegno nel
supportare progetti finalizzati all'ampliamento della offerta formativa dell'istituto; invariato rimarrà anche
l'assetto organizzativo dei vari ordini di scuola presenti nel proprio territorio comunale e comunica che nei
prossimi due anni si effettueranno lavori di ristrutturazione nel plesso di Pietrafitta per adeguamento
sismico ed efficientamento energetico conseguenti ad un finanziamento regionale POR-FESRdi cui il
Comune ha beneficiato a seguito della partecipazione al bando. Il Sindaco inoltre avanza la necessità della
presenza nella sede delle scuole di Piegaro, in periodi circoscritti dell'anno, di almeno un impiegato della
segreteria per agevolare l'utenza.
Il Sindaco del Comune di Paciano conferma il supporto della sua amministrazione alla progettualità del
prossimo anno scolastico e la strutturazione oraria attuale nelle scuole dei vari plessidel proprio comune.
Comunica inoltre che c'è un ritardo sulla ultimazione della palestra causato da imprevisti tecnici awenuti in
corso d'opera e illustra i lavori di ristrutturazione attuati nella Scuoladell'Infanzia.



Prende in ultimo la parola il sindaco del comune di Panicale per confermare a sua volta l'impegno della
propria amministrazione a supporto dell'arricchimento della offerta formativa e progettuale dell'Istituto
per l'anno scolastico 2019-2020 e per garantire l'organizzazione oraria attuale nei vari plessi. Informa
l'assemblea che durante le vacanze di Natale si effettueranno i lavori di manutenzione nel plesso della
Primaria e della Infanzia di Tavernelle e nella mensa del comune di Panicale e che sono stati ottenuti
ulteriori finanziamenti per la ristrutturazione della palestra in via Pablo Picasso anche per la sistemazione
della parte esterna dell'edificio. A breve inizieranno anche i lavori per dotare la Scuola Secondaria di
Tavernelle di una ulteriore aula. A seguito dell'atto di delibera della Giunta Regionale, il Comune di Panicale
ha ottenuto il finanziamento per la costruzione di un nuovo edificio per la Scuola Secondaria di Tavernelle
annesso al quale ci sarà in progetto l'edificazione di un palazzetto dello sport. Il Sindaco inoltre comunica
che in seguito al DGR n. 631/2017 verrà istituito, con sede nella biblioteca intercomunale, uno spazio
pubblico denominato "DigiPASS" quale luogo fisico e attrezzato per l'accesso assistito alle risorse digitali,
alle tecnologie ed alla crescita delle competenze digitali utile ad accompagnare cittadini e imprese
nell'utilizzo di servizi digitali oltre che nel cogliere le opportunità che le tecnologie mettono a disposizione
delle imprese favorendone l'innovazione.
La sig.ra Debora Dorillo esprime una problematico riguardante il trasporto scolastico degli alunni che
abitano nelle zone limitrofe alla scuola Primaria di Panicale, in quanto vengono prelevati troppo presto al
mattino per recarsi a scuola. L'assessorerisponde che verranno prese in considerazioni tali criticità e si
valuterà comepoterle risolvere.
L'assessoreMeloni Marco propone per il prossimo anno scolastico di inserire un progetto in collaborazione
con la Protezione Civile in merito ad azioni di prevenzione in casodi calamità
Esauriti gli interventi dei vari amministratori Comunali, si passaalla trattazione degli altri punti all'Ordine
del Giorno

1)- Lettura e approvazione verbale seduta precedente(Delibera n. 25) ;

Il Presidente del Consiglio d'Istituto legge il verbale della seduta precedente che viene approvato
all'unanimità.

2)- Iscrizioni anno scolastico 2019/2020 (Delibera n. 26);

Il Dirigente scolastico in riferimento alla circolare n. 18876 del 07/11/2018 informa il Consiglio che le
iscrizioni per l'anno scolastico 2019-2020 potranno essere effettuate on line dal 7 al 31 gennaio, ma già dal
27 dicembre 2018 si potrà accedere alla fase di registrazione sul portale www.iscrizioni.istruzione.it .
L'ufficio di segreteria della scuola resterà a disposizione per qualsiasi chiarimento e per aiutare le famiglie
che non fossero in grado autonomamente di effettuare la pratica.
Il Sig. Picchio Fabio esprime delle perplessità, riferitegli anche da altri genitori, sull'orario della Scuola
Secondaria di Paciano in particolare riferendosi alla presenza dei due pomeriggi che potrebbero risultare
troppo pesanti per gli alunni. Il Dirigente interviene per comunicare che a breve organizzerà un incontro
con i docenti e l'amministrazione per discutere dell'argomento.
Prende la parola la Sig.raCatiusciaCecchini per chiedere se si potesse limitare il più possibile la consegnadi
circolari, deleghe o bollettini in segreteria a Tavernelle e di delegarne la raccolta agli insegnanti o al
personale ATA o di garantire la presenza di un impiegato della segreteria in alcuni momenti dell'anno
scolastico nel plesso di Piegaro per agevolare il più possibile i genitori lavoratori. Il Direttore s.g.a.
interviene dicendo che non è possibile la presenza costante del personale della segreteria a Piegaro per
motivi legati sia all'utilizzo dei sofftware e del server sia per per problemi di organizzazione, ma se
necessario, prowederà il martedì pomeriggio a far effettuare il servizio ad un assistente amministrativo
presso la sede del plessodi Piegaro, dalle ore 15.00 alle ore 17.00, durante il periodo delle iscrizioni.
Il Consiglio Istituto approva e delibera all'unanimità.

3)- Open day (Delibera n.27) ;
Il Dirigente comunica le date degli open day che sono state deliberate nell'ultimo collegio docenti come
sotto indicato:



• Scuole Infanzia
8 gennaio 2019 dalle ore 10.30 alle ore 12.00 : Scuole Infanzia di Castiglion Fosco - Piegaro -
Pietrafitta - Panicale
10 gennaio 2019 dalle ore 10.30 alle ore 12.00 : Scuole Infanzia Paciano e Tavernelle
12 gennaio 2019 dalle ore 09.30 alle ore 12.00 : Scuole Infanzia di Castiglion Fosco - Piegaro -
Pietrafitta - Panicale - Paciano - Tavernelle

• Scuole Primarie
8 gennaio 2019 dalle ore 9.00 alle ore 18.00: Scuole Primarie di Piegaro e Castiglion Fosco
9 gennaio 2019 dalle ore 14.30 alle ore 18.00: Primaria Panicale
9 gennaio 2019 dalle ore 13.00 alle ore 18.00: Primaria Pietrafitta
11 gennaio 2019 dalle ore 9.00 alle ore 12.00: Primaria Pietrafitta
12 gennaio 2019 dalle ore 11.00 alle ore 12.30: Primaria Tavernelle

• Scuole Secondarie primo grado
12 gennaio 2019 dalle ore 9.30 alle ore 11.00: Secondaria Primo grado Paciano
12 gennaio 2019 dalle ore 11.00 alle ore 12.30:Secondarie primo grado Tavernelle - Piegaro -
Pietrafitta

/I Consiglio Istituto Delibera all'unanimità

4)- Progetti Cassadi Risparmio (Delibera n. 28)

Il Dirigente Scolastico illustra i Bandi della Fondazione Cassadi Risparmio: Bando 5/2018 "Mediazione
Linguistica" per la Scuola Primaria - Bando 6/2018 "Partiamo dagli adulti" per la Scuola Secondaria,
entrambi con scadenza 10 settembre 2018 e comunica che i docenti il nostro Istituto hanno ritenuto
opportuno presentare i sottoindicati progetti per i due bandi:
- per il bando 5/2018 è stato presentato un progetto dal titolo "Meditazione linguistica: imparare
l'italiano insieme" con la finalità di promuovere la convivenza e l'integrazione basata su scambi
comunicativi e relazioni positive.
- per il bando 6/2018 è stato presentato un progetto dal titolo "Genitori DuePuntoZero" con le finalità di
integrare le competenze degli adulti riguardo ai nuovi linguaggi del web, rafforzare il legame
transgenerazionale, educare gli studenti all'utilizzo consapevole e creativo della tecnologia attraverso
l'integrazione delle competenze tecniche nell'ambito del coding e della robotica, prevenire il disagio
giovanile, la dispersione scolastica, il cyberbullismo.
Preso atto che con note prot. n. Ul062.2018/AIP.883.CB e prot. n. Ul067.21018/aip.888.CB del
08.11.2018 la Fondazione Cassadi Risparmio ha comunicato che il finanziamento messoa disposizione è di
(8.000,00 per ciascun progetto
In Consiglio d'Istituto Delibera all'unanimità di iscrivere nel Programma Annuale 2019 i finanziamenti della
Fondazione Cassa di Risparmio e di effettuare l'iter burocratico necessario alla realizzazione dei due
progetti.

5) - PTOF:approvazione Piano Triennale Offerta Formativa (Delibera n. 29);

Il Dirigente illustra le linee principali del PTOFdel nostro istituto, sottolineandone la complementarietà con
quanto previsto nel RAVe nel PDM redatti nell'anno scolastico precedente. Nel Rapporto di
Autovalutazione (RAV),la scuola ha valutato la sua "efficacia" in alcuni ambiti di competenza (contesti e
risorse, esiti e processi)mettendo in evidenza punti di forza e punti di debolezzache hanno permesso poi
l'individuazione di alcuni obiettivi da raggiungere per attivare un processo di miglioramento e la redazione
di un Piano di Miglioramento ( PdM). Il nostro istituto ha deciso nel prossimo triennio di darsi delle priorità
inerenti i risultati scolastici ed il conseguimento da parte degli alunni delle competenze chiave di
cittadinanza per cercare di arrivare a dei traguardi quali un miglioramento negli esiti dell'esame di stato, un
miglioramento nei risultati della prova INVALSIdi matematica nelle classiquinte della scuola primaria ed in
ultimo una riduzione della percentuale di alunni che ottengono un giudizio di comportamento uguale o
inferiore a "Buono". Queste anche le linee portanti del PTOF.Nel PTOFsono illustrati anche i percorsi di
formazione dei docenti del corrente anno, come di seguito riportati: "Modellazione NURBSe stampa 3D",
"Storitelling 2.0", "Coding", "Sicurezzae preposto", "La logica ICFper una scuola inclusiva"



Il Consiglio all'unanimità approva il Piano Triennale dell'Offerta Formativa. (Delibera n. 29.)

6) -Variazioni di bilancio (Delibera n. 30);

Il Direttore s.g.a. arietta Caproni illustra al consiglio le variazioni di bilancio verificatesi nel corrente anno.(
Allegato n. 1)
Il Consiglio approva e delibera all'unanimità.

7)- Regolamento d'Istituto - (Delibera n. 31);

La Professoressa Giselda Bruni, in qualità di coordinatrice del gruppo di lavoro sui regolamenti, comunica al
Consiglio che è stato predisposto e disponibile per esserevisionato il Regolamento d'Istituto.
Il Consiglio d'Istituto, presa visione, Delibera all'unanimità l'approvazione.

8)- Patto Educativo di corresponsabilità - (Delibera n. 32).

LaProfessoressaGiselda Bruni, in qualità di coordinatrice del gruppo di lavoro sui regolamenti, comunica al
Consiglio che è stato predisposto e disponibile per essere visionato il Patto Educativo di
corresponsabilità.
Il Consiglio d'Istituto, presa visione, Delibera all'unanimità l'approvazione.

9)- Carta dei Servizi - (Delibera n. 33)

La coordinatrice del gruppo di lavoro sui regolamenti, comunica al Consiglio che è stata predisposta e
disponibile per esserevisionata la Carta dei Servizi.
Il Consiglio d'Istituto, presa visione, Delibera all'unanimità l'approvazione.

10)- Regolamenti CCR(Consigli Comunali Ragazzi)- (Delibera n. 34)

La coordinatrice del gruppo di lavoro sui regolamenti, comunica al Consiglio che sono stati predisposti e
disponibili per essere visionati il Regolamento del Consiglio Comunale Ragazzidi Piegaro e il Regolamento
del Consiglio Comunale Ragazzidi Panicale.
Il Consiglio d'Istituto, presa visione, Delibera all'unanimità l'approvazione.

11)- ElezioneComitato di valutazione, art. l comma 129, componente genitori e docente (Delibera n.35 )

Si procede alla votazione per l'elezione di due genitori e di un docente interni al consiglio che andranno a
far parte del comitato di valutazione. Per la componente genitori vengono eletti i signori CalzoniMichele e
Posti Andrea e per i docenti la Prof.ssaMaria Giselda Bruni
Il Consiglio ritenuta valida la votazione, approva e Delibera all'unanimità.

12) -Chiusura Uffici Segreteria (Delibera n.36).

LaDSGAcomunica che l'assemblea del personale ATA del 10.09.2018 ha richiesto a maggioranza la
chiusura degli Uffici di Segreteria nei sottoindicati giorni prefestivi con interruzione di attività didattica:
- 03 novembre 2018
- 24 - 29 -31 dicembre 2018
- 05 gennaio 2019
-20 e 24 aprile 2019
- Tutti i sabati del mese di luglio 2019
- Tutti i sabati del mese di agosto 2019
- 14 agosto 2019



13) -Varie ed eventuali.

Il Signor Andrea Posti chiede se fosse possibile organizzare nel nostro istituto dei corsi per preparare gli
alunni al conseguimento della patente ECDL. Il Dirigente interviene dicendo che incaricherà l'animatore
digitale per valutarne la fattibilità.

Esauriti gli argomenti all'ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20.00.

Il Presidente del Consiglio d'Istituto
Sig.raChiara Rosi

~V-A)~L~·

Il Segretario Verbalizzante
Prof.ssaBeatrice Dorillo


